
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治協議会だより  愛宕校区 

愛宕校区自治協議会 

会長  市村昭生 

 

 12 月 27～29 日に歳末

パトロールを防犯委員と自

治協議会役員で実施しまし

た。今年もコロナ感染拡大に

伴い、青パトによる校区内の

巡回のみを行い、防犯、火災

予防に努めました。 

 

【餅つきに関する内容・

写真等の掲載予定】 

第 33 号 

令和 5 年 1 月 25 日発行 

発行：自治協議会事務局 

〔役員〕 

 （会長）  市村 昭生 （ウェーブコースト自治会長）  

 （副会長）  田中 正彦  （豊浜 2自治会長・老人クラブ連合会   

会長） 

      久保 美代子 （民生委員・児童委員） 

 （事務局長） 田中 秀男 （愛宕 2－2自治会長） 

 （会計）    高良 憲康 （愛宕 3－2自治会長） 

 （会計監査） 宮﨑 東  

          海老原 淳 

〔委員〕 

 （単位自治会長） 

  愛宕 1－1 二見 俊夫    マリナヒルズ   鈴山 茂 

  愛宕 1－2 葛 正稔     ヴァークス      中原 直樹 

  愛宕 1－3 太田 逸男    豊浜 1－1      三明 純治 

  愛宕 1－4                豊浜 1－2      太田 玄 

  愛宕 2－1 渡邉 章      豊浜 2        田中 正彦 

  愛宕 2－2 田中 秀男    イーストコート   池下 雄規 

  愛宕 2－3 川上 広美    クレアコート     小岳 公法 

  愛宕 3－1 川辺 敦子    ウエーブコースト  市村 昭生 

  愛宕 3－2 高良 憲康 

  愛宕 4    阪本 耕平 

 （校区団体など） 

 自主防災会   ：会長  江藤 利幸 

防犯組合    ：組合長 井戸垣 敏 

交通安全推進委員会 ：会長  山本 保子 

健康・環境推進委員会 ：会長  森山 守 

男女共同参画推進委員会：会長  占部 加都子 

体育振興会   ：会長  中尾 和也 

青少年育成委員会  ：会長  末永 孝之 

子ども会育成連合会 ：会長  大石 和幸 

老人クラブ連合会  ：会長  田中 正彦 

 民生委員・児童委員 ：      久保 美代子 

 スポーツ推進委員  ：    黒田 直美 

 愛宕小学校父母教師会 ：会長  木村 雅和 

 姪浜中学校ＰＴＡ  ：会長  山中 孝光 

 （相談役） 

  愛宕小学校 ：校長 阿比留 和彦 

  姪浜中学校 ：校長 阿武 正俊 

  愛宕公民館 ：館長 奥園 孝二 

  愛宕公民館 ：主事 津原 清花   

11月 27日(日)愛宕校区の学校関係者、各団体 

の交流を目的としたグラウンドゴルフを 40名の 

参加で開催しました。経験豊富な老人クラブ連合

会の皆様と初めてクラブを握った人も楽しい交流

が出来ました。 

福岡マラソン 3 年ぶり開催 

 11月 13日(日)福岡マラソンが開催され、 

1 万 3000 人あまりの市民ランナーが走りま

した。自治協議会も西区の玄関口として校区内

に応援旗を掲げ、交通整理、清掃を行いました。 

歳末パトロール 

会長あいさつ  

 新年を迎え愛宕校区の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。 

令和 2年、3年、4年の 3年間新型コロナウイルス感染予防対策で 

協議会行事を開催出来なくて申し訳ない思いです。 

今は 5回目のワクチン接種、初期の感染者の人への飲み薬が出来、 

明るい兆しが見えてきた様に思われます。 

今年こそ自治協議会の三大行事 夏祭り、餅つき大会、新春の集い

を安心して開催出来る事を願うと共に自然災害対策、防犯対策、交

通安全対策を各町内会、各種団体、なによりも校区の皆様方の協力、 

ご理解を頂きながら安全、安心の町づくりを進めて行きたいと思っ

ております。 

本年も愛宕校区自治協議会へのご理解とご協力をお願いいたしま

す。 

愛宕校区団体交流グラウンドゴルフ 

 体育館清掃 

愛宕小学校施設開放事業とし

て、体育館やグラウンドを使用し

て心身共にトレーニングをして

います。今日は感謝の気持ちで体

育館の清掃をしました。子どもた

ちの一生懸命な清掃作業を見て、

あのワールドカップサッカーの

日本人の「来た時よりも美しく」

の気持ちがこんな所から育って

いると実感しました。 

愛宕公民館 館長 談 


